## Industria minera cubana aumentará producción de níquel y cobalto este año



La Habana, 23 abr (RHC) La industria minera de Cuba, una de las principales fuentes de ingresos de nuestro país, estima lograr una producción de más de 50 mil toneladas de níquel y cobalto en 2018.

Eder Manuel Olivero, director del <u>Grupo Empresarial Cubaniquel</u>, explicó que con la entrada de nuevos equipos mineros se revitalizan las operaciones de extracción del mineral en las dos empresas cubanas y se espera el arribo de otros medios para el arranque y la carga en las minas.

A su vez, Yosvani Aldana, director de la industria, señaló que también se trabaja en la construcción de tres grandes plazoletas para el depósito de mineral y así enfrentar posibles afectaciones climatológicas.

Añadió que las acciones empresariales se concentran en los hornos de reducción, los sistemas de captadores de polvo, para minimizar las pérdidas de mineral y afectaciones al medio ambiente. Otras de las áreas en que se labora son los sedimentadores de lixiviación.

Asimismo, destacó que para este año, el plan de producción debe superar las 19 mil toneladas. La capacitación del personal es vital, de ahí que la Empresa de Servicios acelere sus acciones, pues la

producción de níquel demanda de fuerza joven.

Las cotizaciones del metal, que se usa para fabricación de acero, aleaciones especiales y artículos de alta demanda como baterías, teléfonos móviles, automóviles, superan hoy los 14 mil dólares por tonelada. Cuba exporta a China, Europa y Canadá. La proyección inmediata va dirigida a buscar más eficiencia metalúrgica, reducir costos y diversificar la producción.

Fuente: Cubadebate.

https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/160596-industria-minera-cubana-aumentara-produccion-de-niquel-y-cobalto-este-ano



Radio Habana Cuba